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Perquisita l'abitazione del Sindaco.

Variante indiana, 
l'impegno dell'IZPS.

Nuovo contagio 
in casa Foggia.

La decisione di dimettersi di Landella 
arriva dopo alcuni giorni che la polizia 
avrebbe perquisito l’abitazione del 
sindaco di Foggia portando via 
telefoni cellulari e documenti. 
Difficilmente Landella tornerà 
indietro sui suoi passi. Intanto, 
l'opposizione resta alla finestra. A 
questo punto è inutile spingere per la 
raccolta dei consiglieri disposti a 
dimettersi. Tra venti giorni si 
scioglierà il consiglio. Poi l'attesa della 
decisione della commissione 
prefettizia di accesso agli atti, che ci 
dirà se il Comune è a rischio 
infiltrazioni malavitose.



Si è più volte parlato di 
dimissioni dei consiglieri di 
opposizione depositate da un 
notaio e gli appello rivolti ai 
consiglieri di maggioranza di 
fare la stessa cosa. Ovviamente 
fino a quando restano dal 
notaio non hanno effetto...
"Dopo le dimissioni di Landella 
mi pare a questo punto anche 
inutile procedere in questa 
direzione - continua Cavaliere - 
poi se vorranno dare un 
ulteriore segnale di voler 
chiudere questa esperienza 
allora la prenderemo in 
considerazione".
Quali potrebbero essere le 
ricadute sociali legate al "caso 
Foggia"?
"Purtroppo, questi eventi 
hanno acuito la distanza e la 
fiducia con i cittadini. Questa è 
una crepa che mi auguro si 
riesca a sanare in futuro. Resta 
il fatto che la gente non crede 
più a nulla ed ha anche perso la 
pazienza".
Secondo Pippo Cavaliere il 
sindaco ritirerà le dimissioni?
"Non credo proprio. Perché 
aldilà di tutti gli aspetti che 
abbiamo citato per i consiglieri, 
c'e' anche quello politico. Mi 
sembra di capire che anche la 
Lega abbia scaricato Landella".
Intanto, le indagini della 
magistratura vanno avanti su 
più fronti e nelle prossime ore 
potrebbero esserci ulteriori

Di Roberto Parisi

Venti giorni per fare marcia 
indietro o per decretare la fine 
anticipata dell'Amministrazione 
comunale di Foggia. Le 
dimissioni del sindaco Landella 
arrivano in forma preannunciata 
dopo le dimissioni dei consiglieri 
di maggioranza Di Pasqua, Bove 
e Morese che hanno fatto la 
scelta di uscirsene da questo 
caos politico-amministrativo. Ma 
perché i consiglieri, 
tradizionalmente molto vicini al 
sindaco almeno fino a poco 
tempo fa, hanno abbandonato la 
nave ? La loro scelta è stata 
motivata da una consapevolezza 
che ormai è inutile andare 
avanti? 
Pippo Cavaliere, oppositore di 
Landella come candidato sindaco 
del centro-sinistra alle ultime 
elezioni, esprime il suo pensiero 
con estrema libertà e sincerità.
"Lo ritengo un gesto di 
responsabilità quello dei tre 
consiglieri che si sono dimessi", 
sostiene Cavaliere.
Ma potrebbe esserci anche altro 
dietro le dimissioni, forse la 
paura di trovarsi immischiati in 
vicende investigative?
"È naturale, il momento che 
stiamo vivendo con la 
magistratura che sta portando 
avanti diversi filoni di inchieste, 
poi la commissione prefettizia ed 
altro, che non sappiamo, 
possono aver influenzato la 
scelta dei consiglieri che si sono 
dimessi'.

Tre giorni prima delle dimissioni, 
quindi il primo maggio, la polizia 
avrebbe effettuato una 
perquisizione nell'abitazione del 
sindaco Landella portando via il 
telefonino del sindaco e quello 
della moglie insieme ad alcuni 
documenti. La notizia, al 
momento, non è stata smentita 
dalle forze dell'ordine, quanto 
meno dallo stesso primo cittadino. 
Non si conoscono i motivi che 
hanno spinto gli inquirenti ad 
agire nella casa del sindaco e cosa 
stessero cercando. La Procura sta 
indagando su diversi fronti che 
riguardano il mondo della politica.

PERQUISITA LA CASA 
DEL SINDACO. 
SEQUESTRATI I 

TELEFONI DI LANDELLA 
E DELLA MOGLIE
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le dimissioni di sindaco e consiglieri: 
gesto di responsabilità o paura ?
Cavaliere: "La magistratura può aver pesato".



A questa attività si è aggiunta 
anche quella di ricerca, 
vocazione naturale dell’ente, che 
grazie alle competenze 
professionali e strumentali, e 
alla collaborazione con altri 
importanti centri di ricerca, 
come l’Istituto Nazionale 
Malattie Infettive “Spallanzani” 
di Roma, le Università di Foggia 
e di Bari, ha fornito importanti 
tasselli scientifici per la 
comprensione del virus, dalla 
sua circolazione all’evoluzione. 

VARIANTE INDIANA: GRAZIE ALL'IZPS PRESTO 
SAPREMO SE I VACCINI FUNZIONANO
La variante “indiana” del virus 
SARS-CoV-2 è arrivata in Puglia. 
La conferma arriva dall’Istituto 
Zooprofilattico Sperimentale della 
Puglia e della Basilicata di Foggia. 
I ricercatori del laboratorio di 
genetica della sezione di Putignano 
dell’istituto, dal sequenziamento del 
genoma, hanno confermato il 
sospetto su due dei cinque campioni 
presi in carico dal laboratorio. Si 
tratta di due persone rientrate 
pochi giorni fa dall’India e residenti 
in provincia di Lecce. Come 
comunicato dall’assessore regionale 
alla Salute, Prof. Pier Luigi 
Lopalco “Tutti i contatti di questi 
casi sono stati già individuati dal 
dipartimento di prevenzione e messi 
in quarantena”.
A questa notizia si aggiunge quella 
che arriva dalla sede centrale 
dell’istituto dove il virus della 
variante indiana dei due casi è stato 
isolato su colture cellulari. Questo 
permetterà di effettuare nei 
prossimi giorni importanti studi in 
vitro per valutare la capacità 
dell’immunità vaccinale nel bloccare 
anche questa variante così come 
verrà valutata l’immunità 
sviluppata nei pazienti che hanno 
superato precedentemente 
l’infezione. L’Istituto 
Zooprofilattico Sperimentale della 
Puglia e della Basilicata conferma il 
suo impegno in prima linea nella 
lotta al virus. Fin dall’inizio 
dell’emergenza, i ricercatori, i 
tecnici e tutto il personale dell’ente, 
con grande spirito di servizio e 
abnegazione hanno dato il loro 
contributo da subito nell’analisi dei 
tamponi molecolari sia per la 
regione Puglia che per la regione 
Basilicata. 

Inoltre l’istituto ha messo a 
disposizione i propri spazi per il 
posizionamento di un “Drive Through” 
dell’Asl di Foggia per l’esecuzione dei 
tamponi rinofaringei, in collaborazione 
con il corpo sanitario della Marina 
Militare e con la Protezione Civile, 
oltre che i propri laboratori per le 
successive analisi degli stessi tamponi. 
Nei laboratori dell’Istituto 
Zooprofilattico si analizzano anche i 
sieri dei pazienti guariti dal Covid19 
per valutare se essi possano essere 
reclutati come donatori di plasma 
iperimmune.
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legge "tutolo" per assistere i malati covid in 
ospedale. ora necessita subito l'attuazione.

“Noi di Fratelli d’Italia abbiamo 
convintamente votato per la 
proposta di legge che possa 
prevedere incontri fra malati e 
familiari in ospedale o nelle Rsa, 
proposta con grande vivacità ed 
emotività dal collega  consigliere 
regionale Tutolo, del quale 
abbiamo apprezzato l’iniziativa e 
la tenacia con la quale è riuscita a 
portarla all’attenzione del 
Consiglio – ha lasciato il gruppo 
consiliare Con e per qualche ora si 
è anche incatenato davanti alla 
sede del Consiglio a Bari. Ma 
proprio per questo non vorremmo 
che la maggioranza rosso-gialla 
abbia approvato una legge che poi 
non sarà mai attuata. Del resto 
non sarebbe la prima volta!

Sed ut perspiciatis unde omnis 
iste natus error sit volup 
tatem    dolorem que laudantium, 
totam rem aperiam, eaque ipsa 
quae ab illo inventore veritatis et 
quasi architecto beatae vitae dicta 
sunt explicabo. 

APPROVATA LA LEGGE 
REGIONALE PROPOSTA DAL 

CONSIGLIERE LUCERINO 
TUTOLO (NELLA FOTO IN ALTO 

IN UNO DEI MOMENTI DI 
PROTESTA ALL'ESTERNO DELLA 
SEDE DELLA REGIONE), ORA SI 

ATTENDE L'ATTUAZIONE.
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E sempre sulla possibilità che la 
legge approvata possa restare nel 
cassetto senza determinare 
risultati, oppure tardivamente 
rispetto alle attese dei pugliesi 
che hanno malati Covid in 
ospedale o per altre 
problematiche di salute.

Continua la nota del gruppo 
regionale di Fratelli d'Italia (dove 
fa parte anche il consigliere 
foggiano De Leonardis) 
soffermandosi appunto 
sull'auspicio di vedere al più 
presto la legge operativa. 
“Perché, ora la palla passa alla 
Giunta regionale che dovrà 
provvedere all'attuazione, e per la 
verità  l’assessore alla Sanità 
Lopalco  non ci è sembrato 
eccessivamente entusiasta, ha 
dato di volta in volta parere 
favorevole con il freno a mano 
tirato, rimandando a un 
Documento di sicurezza dove 
sono i direttori delle Unità 
operative a definire la possibilità 
o meno degli incontri. Insomma, 
non si tratta si applicare 
semplicemente la legge, ma di 
farla interpretare con il rischio di 
vedere la stessa applicata a 
macchia di leopardo.”

Nota dei consiglieri regionali di Fratelli d'Italia su possibili ritardi.



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA
Sono 123 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle 
ultime 24 ore, stabili rispetto ai giorni precedenti. I test 
effettuati in tutta la regione sono stati 12.351. 3 decessi nel 
foggiano. 
I DATI REGIONALI
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 1.171 così 
ripartiti: 434 in provincia di Bari, 99 nel brindisino, 112 nella 
BAT, 169 nel leccese, 236 in provincia di Taranto, 2 casi di 
residenti fuori regione, nessun caso di provincia di 
residenza non nota e, come sopra riportato, 123 nel 
foggiano. 12 i decessi in tutta la regione. La saturazione 
delle Terapie Intensive pugliesi si attesta a 33.1% (il 30% 
viene indicata come soglia critica, oltre la quale rallenta 
l’assistenza degli altri pazienti ricoverati), con 194 pazienti 
ricoverati nelle Rianimazioni (-3 rispetto al giorno 
precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 2.273.761 test, 
con 186.819 pazienti guariti e 
46.486 persone attualmente 
positive. I dati sono stati forniti 
dal direttore del dipartimento 
Promozione della Salute Vito 
Montanaro. In provincia di Foggia, 
da quando si è diffuso il Covid, 
sono 43.116 i casi positivi 
registrati.
VACCINI
In Puglia sono state ricevute 
1.583.085 dosi e ne sono state 
somministrate 1.414.086 (89.3%). 
364.969 persone hanno ricevuto 
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 21 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 12 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei 
soggetti tra i 70 ed i 79 anni. Il 26 
Aprile via libera alle vaccinazioni 
dei soggetti tra i 60 ed i 69 anni.



Grazie all’organizzazione di volontariato ‘L’Ottagono di Foggia’ del 
Presidente Matteo Tricarico, in collaborazione con SOL.ID Onlus, è 
stato donato un importante quantitativo di materiale ludico-didattico 
alla Struttura complessa di Pediatria del Policlinico Riuniti di 
Foggia, diretta dal Prof. Angelo Campanozzi. In questo particolare 
periodo per la pandemia da Covid-19, si avverte maggiormente il 
dovere morale di pensare ai piccoli pazienti ricoverati, cercando di 
regalare loro un sorriso e un po’ di spensieratezza.Sono stati donati 
libri, giochi e cancelleria per i bambini, che potranno così 
trascorrere momenti più lieti e spensierati impegnando parte del 
loro tempo in piccole parentesi colorate di divertimento.    Hanno 
partecipato al momento di incontro per la donazione il Commissario 
Straordinario del Policlinico Riuniti Dott. Vitangelo Dattoli, la 
Direttrice della Struttura Affari Generali e Privacy del Policlinico 
Riuniti Dott.ssa Laura Silvestris, il Direttore della Struttura 
Complessa di Pediatria Prof. Angelo Campanozzi, il Presidente 
dell’organizzazione di volontariato ‘L’Ottagono’’ Matteo Tricarico, il 
vicepresidente della Protezione Civile - Foggia Vincenzo D’Addetta, 
Michelangelo Rubino e Maurizio L’Episcopia, volontari di 
L’Ottagono e Damiano Crudele dell’ Onlus SOL.ID.

l'ottagono dona materiale ludico-didattico 
alla pediatria degli ospedali riuniti di foggia.
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"Riteniamo del tutto intollerabile 
e non più sostenibile questa 
situazione, che sta gravando 
esclusivamente sugli erogatori 
finali del servizio nonché sui loro 
lavoratori. Alla luce di tutto 
quanto sopra detto, con la 
presente ribadiamo la necessità 
ed urgenza di provvedere ad 
individuare soluzioni immediate 
che diano respiro economico alle 
imprese". Nella nota congiunta 
delle cooperative si evince 
preoccupazione e perplessità per 
la mancata erogazione dei 
Voucher conciliazione minori 
nonostante l'incontro con 
l'assessore regionale Barone.

Voucher conciliazione minori, la 
regione non sblocca le risorse.

consentire alle UDO (previa esclusiva 
presentazione – al momento - dello 
Schema F e della domanda di pagamento) 
di procedere alla fatturazione, per tutte le 
domande ammesse, del 
periodo settembre 2020 – marzo 2021. 
Le stesse strutture potranno poi caricare 
la rendicontazione sulla piattaforma entro 
il 31/08/2021. Il tutto al fine di 
consentire alle UDO di poter efficacemente 
percepire le risorse per questo periodo 
entro il 15 maggio. Siamo tenuti ad 
informarvi che le strutture nostre aderenti 
non sono più in grado di anticipare costi e 
sostenere ulteriori impegni, pertanto, 
decorso questo termine ultimo senza aver 
incassato quanto dovuto, molte di queste 
chiuderanno i propri servizi, informando le 
famiglie e la comunità tutta delle 
motivazioni che hanno determinato questa 
difficile e sofferta ma, altrettanto, 
necessaria scelta", concludono le 
cooperative.

"Pur riconoscendo l’impegno 
profuso dall’Assessora Barone 
nell’ascoltare le parti sociali e la 
sua disponibilità a trovare 
soluzioni per soddisfare le 
legittime pretese delle UDO, non 
possiamo ulteriormente 
consentire un atteggiamento 
amministrativo sordo alle istanze 
delle strutture che erogano i 
servizi per minori. Ribadiamo, 
pertanto, la proposta presentata 
al tavolo, ossia: disporre 
l’immediato trasferimento delle 
risorse regionali agli Ambiti con 
impegno alla sottoscrizione degli 
Addendum per tutti i minori 
ammessi; 
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Mimmo 
europeo.

Mercato 
della Terra a 
San Severo.



Il grande passo

Domenico
Di Molfetta



LO SPORT 
NELLE GAMBE 
E NELLA TESTA

La notizia è quella che cambia la 
giornata per il mondo sportivo 
foggiano. Domenico (Mimmo per 
tutti) Di Molfetta sarà capo 
delegazione della Coppa Europa di 
Lanci 2021 di Atletica Leggera in 
Croazia.

E, così, arriva l'ufficialità dell'importante incarico per Mimmo Di Molfetta. Infatti, l’8 e 
9 maggio 2021, sulle pedane dello Stadio Polijud di Spalato, Croazia, l’edizione 2021 
della “Coppa Europa” di Lanci” di Atletica Leggera a guidare la Delegazione Italiana, 
composta da 24 atleti, sarà proprio il foggiano Di Molfetta. Il neo Consigliere Nazionale 
ritorna in “azzurro” proprio in una competizione a lui ben nota , visto i sui trascorsi 
decennali alla Guida come Capo settore proprio nel settore lanci. “ una grande 
soddisfazione quella di poter guidare la nostra rappresentativa in vista anche dei 
prossimi importantissimi impegni che vedranno la stagione 2021 ricchissima di 
appuntamenti, sia per le categorie assolute che culmineranno con le Olimpiadi di 
Tokio, che con i settori giovanili” Gli impegni sono tantissimi e, in un momento come 
questo che stiamo attraversando, causa pandemia, ogni trasferta diventa “difficile” per 
le giuste norme anticovid che si applicano, sia da parte dell’EEA , che dalla FIDAL , e 
dai Paesi ospitanti. 



Nella squadra convocata per 
Spalato vi è una bella nota 
positiva anche per la nostra 
regione , anche andando 
indietro nel tempo e 
“spulciare” annali e 
almanacchi di specialità, 
appare improbabile trovare 
un precedente di questo tipo, 
infatti per la prima volta nella 
storia dell’Atletica leggera
pugliese due fratelli, Anna e 
Carmelo Musci, vestiranno la 
maglia azzurra nella stessa 
occasione, i due fratelli-
lanciatori biscegliesi 
scenderanno entrambi in 
pedana nel getto del peso.

Molte delle manifestazioni 
internazionali, che si concentreranno 
tutte in questa prima parte di stagione 
agonistica, sono frutto dello 
slittamento dovuto al covid nel 
precedente anno, come questa 
manifestazione che era prevista a 
Leira in Portogallo. “Spero che in 
nostri atleti possano far    del loro 
meglio, ma di questo ne sono certo, 
ma soprattutto per alcuni di loro 
spero possano centrare il minimo 
olimpico”. Speriamo di poter seguire la 
scia positiva dei World Relays di 
Chorzow in Polonia del 1-2 maggio 
2021 che ha visto il primo posto 
dell’Italia nel medagliere e l'en-plein di 
ammissioni (cinque staffette promosse 
su cinque) sia ai Giochi Olimpici di 
Tokyo, sia ai Mondiali di Eugene 2022.



Abbiamo la possibilità di entrare 
in un grande circuito 
internazionale come quello del 
Mercato della Terra che 
sicuramente potrà favorire la 
crescita non solo del territorio 
comunale ma di tutto l’Alto 
Tavoliere. Questa iniziativa, 
inoltre, rappresenta un esempio 
di come le nuove generazioni, se 
concretamente e prontamente 
sostenute dal soggetto pubblico, 
anche con piccole azioni come 
quelle che ha messo in campo la 
nostra Amministrazione, possono 
essere protagoniste del prossimo 
futuro. Noi abbiamo deciso di 
scommettere su queste ragazze e 
questi ragazzi, augurandoci che 
la loro attività possa essere da 
esempio anche per altre realtà 
produttive e imprenditoriali del 
nostro comune”.

SAN SEVERO OSPITERÀ IL MERCATO 
DELLA TERRA, EVENTO SLOW FOOD.
Nei giorni scorsi il Consiglio 
Comunale ha approvato l’ordine 
del giorno specifico per dare il via 
alla manifestazione che, salvo 
diverse disposizioni relative 
all’emergenza sanitaria tuttora in 
atto, dovrebbe svolgersi la terza 
domenica di ogni mese a partire 
dal corrente mese di maggio 
2021 presso l’area mercatale di 
Porta San Marco.
“L’Amministrazione comunale ha 
immediatamente recepito la 
proposta – afferma il sindaco 
Francesco Miglio -, perché 
crediamo che un modello di 
sviluppo agricolo sostenibile, 
tanto a livello ambientale quanto 
etico, sia possibile e auspicabile. 
Inoltre, il coinvolgimento di tanti 
giovani imprenditori e 
imprenditrici della nostra città, 
rappresenta un ulteriore elemento 
di positività, soprattutto per il 
particolare momento storico che 
stiamo attraversando”.
Nati nel 2004, oggi i Mercati 
della Terra sono presenti in oltre 
24 Paesi e sono espressione dei 
luoghi e delle persone provenienti 
dalle culture più varie. E seppur 
in forme diverse (dal grande 
mercato cittadino al piccolo 
mercato rionale, dalle forme 
stanziali a quelle itineranti) 
rappresentano la visione comune 
di un nuovo approccio al mondo 
agricolo. “Per San Severo è una 
grande occasione – aggiungono 
l’Assessore alla Cultura e 
Turismo Celeste Iacovino e 
l’Assessore alle Attività 
Produttive Felice Carrabba -.

Un elemento, quello del rilancio, 
sottolineato anche dal Presidente 
della I Commissione Consiliare 
Antonio Stornelli, che per primo 
ha supportato la costituzione 
della Comunità del Mercato della 
Terra di San Severo. “Quando 
abbiamo ricevuto la proposta di 
approfondire il tema del Mercato 
e ci è stata offerta la possibilità di 
farlo svolgere a San Severo ci 
siamo mossi immediatamente per 
far sì che il progetto non 
rimanesse solo sulla carta. 
L’esperienza avviata con il 
progetto di agricoltura sociale 
Seminamenti ci ha dimostrato 
che coniugare certi temi, 
agricoltura, sociale, sviluppo 
etico e impatto ambientale, possa 
realmente esse la strada per una 
nuova stagione della nostra città, 
e non solo a livello commerciale 
ed imprenditoriale. 
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Il tesserato risultato positivo, 
fa sapere la Società attraverso 
il comunicato, è stato 
successivamente sottoposto al 
tampone molecolare il cui esito 
è atteso per domani ed è stato 
già posto in isolamento 
fiduciario presso il proprio 
domicilio. Intanto sembrano 
esserci ottime possibilità di 
recuperare per domenica 
Ermanno Fumagalli uno degli 
artefici della esaltante stagione 
rossonera. Stesso discorso 
anche per Gavazzi che è stato 
tenuto precauzionalmente a 
riposo nel match di domenica 
per averlo disponibile in vista 
dello spareggio playoff.

NESSUNO SCONTO PER IL CATANIA, 
DOVRA' VEDERSELA CON IL FOGGIA.
Tiziano Errichiello

E’ ufficiale sarà Catania-Foggia il 
playoff di domenica prossima nel 
primo turno in calendario. Nel 
pomeriggio è stato respinto il 
ricorso del club rossoblù, avverso 
la restituzione dei due punti, con 
decisione del Collegio di Garanzia 
del Coni che ha ritenuto 
inammissibile l’istanza presentata 
dal club etneo. Il Foggia dovrà 
quindi, a campi invertiti, 
incrociare lo stesso avversario di 
domenica scorsa che avrà il 
vantaggio, per il miglior 
piazzamento al termine della 
stagione regolare, di giocare con 
due risultati su tre a disposizione. 
Inutile sottolineare che i rossoneri 
di Marchionni si giocheranno le 
chances di passaggio solo 
tentando di espugnare il 
“Massimino” nell’arco dei novanta 
minuti di gara.  E per sperare nel 
passaggio bisognerà sfoderare 
una prestazione di altissimo 
livello e, secondo il nostro 
modesto pensiero, basterebbe 
giocare come nei primi trenta 
minuti del primo tempo per 
mettere in difficoltà il quotato 
Catania. 
Intanto anche oggi seduta unica 
di allenamento e, notizia del 
pomeriggio, in casa Foggia è 
emersa la positività al Covid-19 
di un altro elemento del gruppo 
squadra. Positività emersa dai 
tamponi antigenici effettuati 
proprio stamani nell’ambito dei 
controlli previsti dal protocollo in 
vigore. 

Per il resto tutti a disposizione 
tranne Anelli, come noto per lui 
stagione finita, e Turi che svolge 
lavoro differenziato per noie 
muscolari. In gruppo Said che 
sarà nel gruppo che volerà alla 
volta di Catania. Aldilà dei 
recuperi si conta di riavere al 
cento per cento elementi del 
calibro di Del Prete, Morrone e 
Rocca che potrebbero essere le 
armi in più di questo scorcio di 
stagione. Domenica ci sarà 
bisogno di tutti ma soprattutto 
dei più esperti per giocarsi le 
possibilità di colpaccio al 
“Massiminino”. Oltre al 
carattere, alla tenacia e alla 
concentrazione ai massimi livelli. 
Se si vuole regalare ancora 
soddisfazioni al    popolo 
rossonero.

Mercoledì 5 maggio 2021



Si è conclusa in semifinale l’avventura della 
squadra dello Sporting Club San Severo, 
impegnata nel campionato di Serie C 
Maschile. 
Domenica 2 maggio, sui campi del C.T. 
Mario Stasi Lecce,  si è disputato l’incontro 
ad eliminazione diretta tra la squadra 
sanseverese e la squadra del prestigioso 
circolo salentino.
Dopo la difficile e brillante vittoria nei 
quarti di finale contro la squadra del 
Montecarretto (Conversano), i ragazzi 
capitanati da Fabio Marasco si sono 
allenati intensamente per farsi trovare 
pronti ad affrontare i tennisti salentini.
Il giudizio del campo, però, è stato 
implacabile, ma sofferto, in favore della 
compagine salentina che vanta tra le sue 
fila giocatori del calibro di Gianmarco 
Micolani (class. 2.5 proveniente dal vivaio 
del Club) ed il giovane Alessandro Coccioli 
(class. 2.4).
Nel primo singolare scende in campo Yuri 
Guerra (classica 2.6) per lo SC San Severo, 
mentre per il circolo salentino viene 
schierato Yacopo Denitto (classifica 2.6). 
Grande match tra i due giovani tennisti: 
colpi spettacolari e recuperi prodigiosi 
permettono al tennista vastese, in forza a 
San Severo, di aggiudicarsi il primo set:  64 
il punteggio. Nel secondo set Guerra 
impone i suo gioco e “brecca” l’avversario 
nel settimo gioco, portando a casa 
l’incontro: risultato finale 64 63.

Sull’altro campo, invece, Micolani (2.5) non 
fa sconti. In meno di un’ora, vincendo il 
suo match contro Valerio Espedito (2.8) - 
risultato 60 60 -    porta il CT Lecce sul 
pareggio: 1 a 1. Il vivaio del circolo 
sanseverese Valdemiro Niro (class. 3.4), 
schierato nel terzo singolare, cede il passo 
a Lanzillotto Lorenzo (class. 2.8) in un 
match senza storia, dove l’atleta leccese 
mette in campo esperienza e bel tennis e 
si aggiudica la partita: risultato finale 61 61.
Nel quarto ed ultimo singolare di giornata 
scendono in campo le teste di serie n.1 dei 
due Club: Davide Guerra (class. 2.4) per lo 
SC San Severo gioca per portare il punto 
del possibile ed inaspettato pareggio a San 
Severo. Per il Mario Stasi Lecce in campo il 
diciannovenne Alessandro Coccioli (class. 
2.4). Un match spettacolare dove i due 
tennisti non mollano una palla. Primo set 
equilibratissimo: l’esperienza di Guerra fa 
la differenza, più di un’ora di gioco solo per 
il primo parziale, e    75 in favore del 
sanseverese. Secondo set ancora più 
equilibrato: break e contro break. I due 
tennisti sfoggiano colpi degni di atleti 
professionisti impegnati in competizioni 
internazionali. Risultato in bilico, 6 a 6 
dopo un’altra ora di gioco e tie-break 
decisivo: Davide Guerra riesce a 
guadagnare due punti di vantaggio e si 
aggiudica l’incontro con il risultato finale 
di 75 76. 

Lo Sporting Club San Severo 
si ferma in semifinale.



Nei doppi successivi, partite 
determinanti per aggiudicarsi l’incontro 
e arrivare in finale nel campionato di 
serie C, scelte obbligate per capitan 
Marasco. A sfidare le coppie leccesi 
Trono-Micolani e Coccioli - de Nitto, 
sono rispettivamente le coppie Valerio 
– Niro e i fratelli Davide e Yuri Guerra. 
In poco meno di 90 minuti i sogni della 
squadra sanseverese si infrangono sulla 
solidità degli atleti salentini. Doppi 
entrambi a favore del CT Mario Stasi e 
semifinale conclusa con il risultato 
finale di 4-2 per il prestigioso circolo 
leccese.    “Abbiamo deciso di seguire la 
squadra in questa difficile trasferta per 
sostenerla comunque fosse andato 
l’incontro” – dichiara Fabrizio Goffredo, 
Tesoriere dello SC Club San Severo – 
“Gli sforzi economici ed organizzativi 
per allestire una squadra competitiva e 
permettere ai giocatori di pensare solo 
al campo, sono stati ampiamente 
ripagati dalle prestazioni di questi 
ragazzi durante tutti gli appuntamenti 
di Serie C” conclude Goffredo.          

“Non avevamo mai disputato un 
campionato a squadre in Puglia” 
dichiarano Davide e Yuri Guerra, ingaggiati 
quest’anno dal circolo sanseverese per 
rinforzare la squadra “il livello dei giocatori 
che disputano la serie C pugliese è davvero 
altissimo, forse il più competitivo d’Italia” 
continuano i ragazzi “Ringraziamo di cuore 
tutto il circolo, che ci ha subito “adottato” 
e ci ha fatto sentire immediatamente parte 
di una famiglia” concludono i fratelli Yuri e 
Davide.
A conclusione della splendida esperienza 
della serie C, lo SC Club San Severo non 
ferma la sua attività: dal 20 al 30 maggio 
2021, infatti, sui campi del circolo 
sanseverese partirà un Torneo Open di 
interesse nazionale con montepremi di € 
2.000.



Foto del calcio di Luigia Spinelli.


